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我相信我們正參與在史無前例的歷史軌跡中，我和許多⼈談過，他們也都認同這是歷
史上從未發⽣過的事情。我感覺今天的會議正如瑪拉基書3:16記載的時刻。我相信我
們今天所分享的在將來將會被紀念。因為在歷史上所有重要的時刻都是平凡⼈所形成
的。


「那時，敬畏耶和華的彼此談論，耶和華側耳⽽聽，且有紀念冊在他⾯前，記錄那敬
畏耶和華、思念他名的⼈。」  瑪拉基書 3:16 CUNP-神


1. ⾸先我會先說明這件事，你們當中有些⼈已經⼤略知道了。2. 接著我會要你們作
出重要的委⾝。3. 我會說明我們要做的事代表的意義， 4. 然後我會花幾分鐘簡述這
件事如何成形，然後再聽聽你們的建議，我會盡量簡短分享重點。


1. 我們要做什麼？

5/7-28 21天24⼩時禱告

兩個⽬的：


(1) 神對以⾊列（耶路撒冷）的⼼意—為以⾊列求平安、神以⾊列全家的救恩與旨
意成就


(2) 在神⾯前呼籲興起⼀億個為以⾊列守望的代禱者

有關這21天的禱告，我曾經跟你們提過，我很樂觀地說，我們也向主求，也得到許
多領袖的回應，會有全球⼗萬⼈加入我們這21天24⼩時禱告會。也許不是全程，但
他們都會加入。今天我要宣布的是，這次不像我們過去為⾃⼰的禁食禱告，⽽是要主
辦⼀個全球性的禱告聚集，我稱為—以賽亞62全球嚴肅會Global Solemn 
Assembly，邀請全球⼗萬⼈參與，他們會以不同程度參與其中。但我們要主持、服
事甚⾄要挑旺其他參與的⼗萬⼈，他們會和我們連線，但也會觀望我們是否堅持，是
否是認真的。這只是⼀個很酷的公告，還是⼀群軟弱的⼈在神的恩典下真的欣然接受
21天不間斷地禱告，如果他們真的擺上，其他⼗萬觀望中的⼈會說「如果他們這麼
認真，我也要更加地認真禱告」這件事⾄關重⼤。


「耶路撒冷啊， 我在你城上設立守望的， 他們晝夜必不靜默。 呼籲耶和華的，你們
不要歇息， 也不要使他歇息， 直等他建立耶路撒冷， 使耶路撒冷在地上成為可讚美
的。」 以賽亞書 62:6-7 CUNP-神


守望者包括信差, 歌者、先知性領受者，以及代禱者（因為要呼籲耶和華，晝夜不歇
息）


神在2700年前應許以賽亞，祂將要親⾃在耶路撒冷城牆上設立守望者。這也是以⻄
結預⾔的禱告的城牆。摩⻄也說過他站在橋樑上、站在破⼝中禱告。我也相信實際上
也會有⼈站在耶路撒冷城牆上守望禱告。雖然在世界歷史上也偶爾會出現這類禱告的



星星之火，但當我們接近主回來末後⽇⼦事件的逐步發⽣，主會⼤⼤加速為耶路撒冷
守望者的興起—特別是許多外邦信徒會被主選召(marking)出來（畢邁可領受會有⼗
萬外邦信徒），明⽩這就是他們在此刻要回應的呼召。⼤部分的外邦信徒愛耶穌，但
不明⽩神對錫安/耶路撒冷火熱的愛。“萬軍之耶和華的話臨到我說： 「萬軍之耶和華
如此說：我為錫安⼼裏極其火熱，我為她火熱，向她的仇敵發烈怒。」 撒迦利亞書 
8:1-2 CUNP-神

⼤部分的基督徒不關⼼這件事，但主說，「我知道這個狀況，注意看，我將要把這群
外邦守望者選召出來、使他們認清這件事的重要性、差遣他們、使他們的⼼像我⼀樣
關⼼耶路撒冷」


我和在場⼤多數⼈⼀樣，當我們被呼召進入這個禱告事⼯，我並不明⽩神對耶路撒冷
這個城市的火熱，以及祂對以⾊列救贖的計劃。即使在這24年間加入我們全職的
22,000同⼯中，95%的⼈都表⽰⾃⼰的教會並不關注以⾊列。我們每年都聽⾒同⼯
有這種聲⾳，但當他們加入半年以上，不論他們何時離開IHOPKC，他們開始會說，
我們也許還不完全明⽩，但我們已經比加入之前更認識神的⼼了。


（賽62）神說，在歷史上將會有⼀個時刻，我要親⾃興起為耶路撒冷禱告的城牆。
我要親⼿在外邦信徒的意念和⼼上標記。他們會被我親⾃選召出來，他們必不歇息，
直等他建立耶路撒冷， 使耶路撒冷在地上成為可讚美的。這是舊約記載彌賽亞的⽤
語，所以以賽亞了解神說這話的意思，是很重要的聲明。我來到堪薩斯市已經40年
了，3/7將是我跟鮑伯瓊斯⾒⾯的40週年，對我⽽⾔，過去三週是這40年來，或可以
說是我這有⽣以來最震撼的時刻，在1983年 5/7 到5/28， 21天的禱告期間，發⽣
了四、五件超⾃然的⼯作形塑了我們的事⼯；當然我們的歷史是神的話所命定的，但
這些超⾃然的應證，舉例⽽⾔，在我們24⼩時禱告中神以我們可聽⾒的聲⾳對我們
說話，在場的四五個⼈有樂⼿與歌者，這是我從來沒想過的。我今天不討論當時的細
節。我要做⼀個新的聲明，今年5/7-28，雖然我們根據四⼗年前的⽇期訂下這21
天，但今年將會比四⼗年前更加重要，⾄少對我個⼈⽽⾔，會是我67歲以來最重要
的三週。 

去年12/5在我們當中的Jason Hubbard 和Eric Watt，招聚了5000個禱告網絡於
2023年要為全球四個區域同⼼禱告：1/22為亞洲、4/17為中東、5/28為耶路撒冷，
10/31將會為印度禱告。5/28將會有⼀億為代禱者，也許⾄少是⼀⼩時，在同⼀天為
耶路撒冷禱告。這個禱告網絡是全新的嘗試，明年也許有更多次。這⼀億代禱者中，
即使愛耶穌，為⼤復興、⼤使命禱告，⼤多數並沒有連結到神對以⾊列的計畫，單純
因為今年設定了四個區域，所有禱告團隊就委⾝回應，為中東也為以⾊列，因此他們
也成為了為耶路撒冷禱告城牆的成員。但5/28之前的21天，我們要先聚集⼗萬⼈呼
求「主啊！選召他們，選召他們！」我希望這個全球禱告網絡中⾄少20-40%的⼈，
在這天之後的數天、數週或數個⽉，不令⼈意外地開始發現⾃⼰有些不⼀樣了，他們
會追溯到在21天前有⼗萬⼈為他們的⼼呼求禱告。讓我們想想，這會加速⼀億為耶路
撒冷守望者的成形。神在這四⼗年中不斷向我們顯明這「⼀億」守望者的數字，這會



是頭⼀批，當然已經有許多⼈已經被選召為耶路撒冷守望了，但神現在會以最榮耀的
⽅式突襲全地的守望者。祂將使⽤這21天，當我們主持禱告聚集，與各地的禱告事⼯
分享與對話時，神要使⽤我們帶下聖靈的感動與觸動。IHOP這24年間持續不間斷禱
告，成為各地疲憊想放棄的代禱者的⿎勵，這是神給我們最⼤的恩賜之⼀，這也是我
從未想過的。因此我相信當我們⼗萬⼈持續21天禱告，這是歷史上從未發⽣過的，會
⿎勵帶出更多的⼈起來禱告。有⼀億⼈已經預備好等候神的箭射中他們的⼼。當我們
於5/28結束21天禁食禱告，除了為⼀億代禱者的⼼被神選召為耶路撒冷守望之外，
Lou Engle和⼀群團隊將在聖殿⼭南邊的台階上⼀起帶著全球網絡領聖餐，當天是美
國的星期天晚上，我們也會在線上⼀起加入，將會有真實的榮耀要發⽣，非常盛⼤的
時刻。 

當我在思想這21天的關鍵重要性時，我也與許多重要的、長期委⾝的禱告事奉領袖、
彌賽亞事⼯領袖分享，請教他們在歷史上是否曾經有⼀群⼈24⼩時不間斷地為以⾊
列禱告21天？特別是有數千⼈同時⼀起禱告、敬拜。得到的答案是：從來沒有過。所
以我們要做的事是歷史上頭⼀次。我們可以參與主辦這樣的禱告聚集。我們可以透過
線上禱告殿啟發、創造出全地的現場敬拜，和其他⼈⼀起連續21天為耶路撒冷禱告。
我們過去在2004年曾經為紐⻄蘭連續禱告12週，這是和YWAM⼀起配搭的服事。為
何和你們分享這件事這麼重要？因為我不要你們覺得「我們好厲害喔」。我們需要好
好檢視⾃⼰的⽣命，其實也並沒有很吸引⼈，我們都只是普通⼈。我想要表達的只
是，1. 這件事非常獨特地表達神對耶路撒冷的熱⼼，因為是前所未有的。我們只是跌
跌撞撞⼀路走來，並非領受了⼀個偉⼤的啟⽰，⽽是我們當中⼗幾個⼈的領受彼此分
享後拼湊出來恍然⼤悟「這實在太精彩了」。這件令⼈激動的⼤事也需要我們相應的
委⾝，因為從來沒⼈做個這樣的事。這不是GBF或是三天內多領幾個禱告班次等級的
意義，我在說的是極盡所有地委⾝在其中。既然歷史上從未做過這樣的事，我們的極
盡所有委⾝是有意義的，⽽我們能在⾃⼰的軟弱有限上參與其中。2. 其次，這是末
後⽇⼦的記號。歷史上從未發⽣神的靈同時觸摸數百萬⼈。5/28當天不會全體⼀億
⼈都被神感動為耶路撒冷守望，但必定會有數百萬⼈，將來我們才會知道確切有多少
⼈。在歷史上從未在短時間之內神感動數百萬⼈起來委⾝為以⾊列守望，這件事情即
將要發⽣了，太精彩了。迦8:1 即將發⽣。神說「我為耶路撒冷極其火熱」。我們讀
到這句話會⼼想「啊，是這樣」神說，我要我的百姓為耶路撒冷⼤發熱⼼。所以神的
命令是什麼？ 

2. 重要的委⾝ 
我現在很開⼼，因為我之前已經和三四個⼈為今天的分享練習了⼗分鐘，因為我不知
道如何傳遞這件事。所以我找了IHOPKC事⼯的牧者Issac分享，讓他知道這件事需
要每個⼈極盡所有地回應。我告訴他1983年，四⼗年前5/7-28的21天嚴肅會聚集，
我們有⼀群⼈每天花18⼩時禱告，每天只有短暫⼩睡兩次，沒有離開過禱告殿。我們
當時領受在⾺可樓上的⾨徒⼗天沒有停⽌禱告，⽽我們已經在末後的⽇⼦，所以要雙
重的恩膏，⼆⼗天不停⽌禱告，所以我們就待在禱告殿不離開。當然現在回想如果重
來⼀次，我可能不會那麼激進，但我們的確完成了。我說完後Issac的眼睛睜得好⼤



看著我！我對他說，我願意每天花12⼩時禱告參與這件事，其他時間我會在辦公室跟
領袖談話、分享先知性領受、和禱告殿的同⼯分享，但⼤多數的時間我會待在禱告
殿。我要號召120位同⼯和我⼀起，每天⾄少6-12⼩時禱告。當我邊說，Issac邊回
應邊開始計畫「喔，這太恐怖了，我有五個⼩孩，要如何安排他們的作息？阿們，阿
們，我要如何參與呢？」我看⾒他的眼中不斷地表達出「好的，好的」。但他很快就
說「呼，我們可以做到的！」我說「我希望有120位同⼯回應，⽽且他們要來跟我報
名」。他說「我相信會有500同⼯願意回應」。但因著這件事所代表的獨特性，我相
信我們必須如此這般極盡全⼒來回應。所以我請你們有感動的⼈今天可以回覆我，我
還不知道實際上我們會如何執⾏，但對我來說這件事很重要，所以我想招聚⾄少120
位，也許Issac是對的，可能有500位參與。這是史上第⼀次這種規模的禱告⾏動，
我請⼤家停下⼤部分正在做的事，辦公室請不要停⼯，維修部⾨請繼續維護管線的暢
通，網路團隊請不要停⼯，我的意思是放慢腳步，我不確定是否要停⽌進⾏裝備課
程，重點是要有停下⼿中例⾏公事的⼼態，如同我們在1983年五⽉那時⼀樣（雖然
當時我們才成立六個⽉，沒什麼⼤事），我們全體專注在這⼀個禱告聚集上，每⼈每
天參與18⼩時。當時也沒有領袖同⼯聚，同⼯們彼此也還不是很熟。我希望我們聚集
時有先知性信息、異象異夢的分享，這21天中我們會有七次聚集來分享這些領受，以
及這段期間神在全球正在做的⼯作，三次會在週五晚上，四次在週⽇早上，讓我們這
群屬靈家⼈可以聚在⼀起分享正在發⽣的事情，⼤家⼀起來領受體會。任何可以暫時
停下來的事情，我希望在這21天中都先放下。我認為這件事有其特殊性值得我們這樣
做。你們是否有能⼒、有意願每天付上6⼩時到12⼩時參與其中？當然能12⼩時更
好，可是有些⼈要照顧家庭，或有其他必須處理的事情，所以我們不要求所有⼈都全
⼒以赴。所以我請⼤家可以思考在這21天中，投入80-90%的時間可以委⾝6-12⼩
時禱告。所以即使有⼀兩天不能參與，也不會為難，因為我知道你們的⼼是願意回應
的。接下來我要提出更激進的要求。我⾃⼰會和這120位委⾝於禱告殿的⼈⼀起輪
班，因為120是⾺可樓⾨徒的數字。我也要請我們同⼯當中有120位在這21天中投入
夜班守望的班次裡。如同參加海外短宣隊⼀樣，不是去歐洲，⽽是時鐘向後轉六⼩
時，花上三天的時間體驗有時差的作息⽅式（之後就適應了），不只是全職同⼯可以
參與，每個部⾨的主管都可以釋放同⼯參與夜班守望，不⼀定要守滿21天，可能是
20天或15天，因為夜班守望是禱告事⼯很重要的關鍵。負責的同⼯們多年來忠⼼的
委⾝守住屬靈戰場的防線，我相信你們中間有些⼈也會有這個負擔。我呼籲我們的群
體，如果可以請休假兩週來參與夜間守望，這21天會是⼈類歷史上空前的事件，絕對
值得你這麼做。如果⼀億代禱者中有⼀部分⼈加速地被神的靈觸摸成為耶路撒冷的守
望者，將會改變⼈類發展的⽅向。當有⼀億⼈同時為耶路撒冷禱告，在靈界會有許多
骨牌要倒下，許多的事情因此將要開展，這個地球將會不⼀樣。 

我們將會在明天在官網上正式宣布這件事，也會在接下來六週錄製⼀些影片發出呼
籲。但我不想在我們⾃⼰願意投入相對應的極盡所有委⾝之前，對外宣布我們要招聚
⼗萬⼈做這件事，我也曾經參加過這種長時間的禁食禱告，⼀開始⼤家都很火熱，經
過10幾天後，有⼈開始覺得「我感到聖靈釋放我可以停⽌了」，我完全可以理解會發



⽣這些事，他們並非是在呼嚨⼈，⽽是做出超過⾃⼰可以承擔的承諾，以⾄於他們無
法持守，並非是不在乎，有時就是無法照⾃⼰原先預期。 

對於那些聽⾒並且⼼裡已經想回應的⼈，⼼裡可能在想「還好你是說每天6-12⼩
時，我應該可以調整作息配合」我剛剛說⾃⼰每天要委⾝12⼩時禱告，因為我家裡沒
有五個⼩孩要顧，也不⽤煮飯買菜，我只需要禱告和回家休息。所以我並沒有要求你
們都跟我⼀樣，因為你們離開了服事崗位回家，還有比我更繁重的責任。 

3. ⾏動的意義 
這24年間在IHOPKC的22,000服事者中，不論待幾年，為以⾊列禱告⼀直都是他們
⾸要的攔阻。「在我們的教會不會特別為以⾊列禱告，為什麼IHOP要⼀直為耶路撒
冷禱告？」「為什麼不單單為列國禱告就好？」聖經中透過耶穌與使徒的⼝不斷強調
耶路撒冷與⼤使命有極深的關聯，但這是⼤多數外邦信徒未察覺的事實，在我們的屬
靈胃⼝中從未存在，但它們的確記載在聖經裡。使徒⾏傳第三章，當五旬節聖靈⼤澆
灌之後，彼得在耶路撒冷對那些未認識耶穌的猶太⼈說，第19節「所以，你們當悔改
歸正」20-21節，你們要悔改相信耶穌（是彌賽亞），天必留他，直到耶路撒冷悔改
並呼求耶穌來領導（耶路撒冷的悔改是主差派基督再來的前提）。多數熱愛⼤使命的
福⾳派外邦信徒完全沒有發覺，太24:14「天國的福⾳要傳遍天下，對萬⺠作⾒證」
和保羅說（羅11) 救恩臨到外邦⼈，為要激動耶路撒冷信與不信的⼈認識耶穌是彌賽
亞，這兩件事的連結會關乎耶穌再來的時刻。彼得說，直到你們在耶路撒冷的猶太⼈
悔改接受耶穌，耶穌不會再回來。直到在以⾊列的猶太⼈說「耶穌，我們盼望你再
來」，⽬前他們還沒有這樣呼求。神將會以祂的靈感動許多猶太⼈的⼼，但他會先使
⽤外邦⼈激動以⾊列發憤，所以外邦⼈必須要先明⽩神的計劃。⽬前外邦信徒⼤多數
都愛耶穌、愛⼤使命，但他們並不明⽩神對以⾊列的計畫。太23:37「耶路撒冷啊，
我多次願意聚集你的兒女，...只是你們不願意」38節「你們的家成為荒場（過去兩千
年來都是荒涼的）」，39節「我告訴你們（以⾊列的官長與法利賽⼈），從今以
後，你們不得再⾒我，直等到你們說『奉主名來的是應當稱頌的』（詩118:26）」直
到你們的⼝說出「我，拿撒勒⼈耶穌是你們的彌賽亞」，我不會回來。這是耶穌在上
⼗字架前三天告訴以⾊列的，彼得在使徒⾏傳第3章是重述耶穌的話。保羅在羅⾺書
第11章更深入地說明，因著猶太⼈的失敗（拒絕耶穌），傳福⾳的使徒進入外邦⼈當
中，在外邦信徒領袖中不斷加增聖靈的恩膏，福⾳傳遍列國。保羅說，12節「若他們
的過失為天下的富⾜，他們缺乏為外邦⼈的富⾜（因此過去兩千年來在列國中發⽣許
多的復興）何況他們的豐滿呢？」15節「若他們（耶路撒冷）被丟棄，天下就得與神
和好，他們被收納，豈不是（全地的）死⽽復⽣嗎？（將帶出彌賽亞千禧王國與主再
來）」當耶路撒冷對耶穌說「Yes」，在神的統治中是巨⼤的事件。我在接下來的七
次聚集中會將這個奧秘分成⼤家可以咀嚼吸收的細節來分享。羅11:11，保羅告訴羅⾺
的外邦信徒，神要使⽤你們讓猶太⼈渴慕耶穌。神可以在猶太⼈的⼼中賜下聖靈感動
他們，但祂還是會使⽤外邦⼈。外邦信徒必須知道這些事是息息相關的。 



我很喜愛詩篇102篇，太美了。第13節，我們常使⽤這⼀節為以⾊列禱告。「你必起
來憐恤錫安（耶路撒冷）...，⽇期已經到了。」神在祂的曆上已經訂好了⽇期要憐憫
耶路撒冷，這句話代表耶路撒冷要轉向耶穌，不只是戰爭要⽌息、攻擊以⾊列的敵⼈
要四散。他們要看⾒他們的拯救者Yeshua，神要恩待他們。神說祂已經定好了⽇
期。各位親愛的同⼯們，我相信我們要進入的這個五⽉，要加速這個⽇期的發⽣，⽽
且我相信這個加速要持續下去。我也不懷疑接下來這世界會有其他20到50件重⼤的
事件，神要讓他們在所定的⽇⼦發⽣，所有的事件將要互相效⼒，許多的⾯向都指向
這⾸偉⼤交響樂的起始。當這件事發⽣時，15節「列國要敬畏耶和華的名；世上諸王
都敬畏你的榮耀」。我相信五⽉會是這個所定⽇期的加速期。16節「主要在他⾃⼰的
榮耀裡顯現於耶路撒冷」，為什麼？其⼀，因為他對耶路撒冷的火熱，其⼆，因為會
有⼀億個外邦信徒呼求「主啊，在你的榮耀裡顯現」，主正在等候聽⾒祂的百姓呼求
他顯現的聲⾳。儘管我可以，但我不希望沒有邀請你們⼀起加入，因為我希望這個⾏
動帶出「⼀個新⼈」的成熟果⼦，我相信你們⼤多數⼈都明⽩我所說的。18節「這些
事要記下來傳給後代，好使將來出⽣的⼈⺠可以讚美耶和華」詩篇102篇的作者在許
久以前寫下來，記載未來會有⼀個指定的⽇期，這是為了⼀個還沒有出⽣的世代預
備，作者也不知是什麼時候。這個指定的⽇期在歷史上會帶出神的憐憫，列國的君王
都要敬畏耶和華的名。詩篇102:13-22實在太精彩了。親愛的同⼯們，在歷史上只有
⼀個如此這般的⽇期，帶出耶路撒冷和列國的拯救。我相信我們在這個指定⽇期加速
的起頭。 

4. ⾏動成形的順序 
我要簡短地把這些事件的順序告訴你們，因為我希望這被記錄在我們屬靈家庭的史料
裡，10年20年後我們的後代要知道這些事件發⽣的先後順序，所以我們現在錄影存
證，正如我希望四⼗年前我們也有錄影的紀錄⼀樣： 
2023/1/15 週⽇。Steward被神的靈激動，他找了Issac, Daniel Lim, Dave 
Schleicher⼀起來，告訴他們「我要去休假了，但我們應該要計劃如何慶祝IHOP成
立40週年，5/7-28，這實在是非常的重要」他說的時候非常激動。 
1/16 週⼀，是我們例⾏的ELT執⾏領袖團會議，Dave S.帶領，我⼈在佛羅⾥達透過
Zoom參加會議。Dave很火熱地說，我們5/7-28要禁食禱告，就像四⼗年前⼀樣。
我⼈在佛羅⾥達吹著海風，⼼裡想「我不要禁食禱告啦，我還記得那時的感受，真的
要嗎？」 
2/13 週⼀，當我回到堪薩斯參加今年第⼀次ELT會議，其實我整個⼀⽉都想到以賽
亞書62章，因為去年12/5 Eric Watt和Jason Hubbard來分享時不斷提到賽62，我
靈裡很被感動，所以在⼀⽉份我花了很多時間研讀賽62。所以開會時我告訴Steward
和Dave，我同意你們提的，我們應該要認真的紀念四⼗週年，我們應該要禁食禱
告。我想要根據賽62禱告。不分晝夜，神要設立守望者在耶路撒冷的城牆上。我們
是否能在每⼀個時段都為耶路撒冷禱告，即使是經⽂禱唱時段⾄少有⼀段時間是和耶
路撒冷有關。三秒鐘之後，在場的⼗五個⼈立刻同聲回應「哇，好啊！」⾄此以後這
兩個⽉，我們開始討論如何做。 



3/3 週五，我們原本⼀⼩時的ELT會議竟然開了四⼩時，Dean Bai說，「我們何不
也邀請列國也加入我們的禁食禱告呢？」我當初只想到這是我們⾃⼰的⾏動，因為四
⼗年前也只也我們這⼀群⼈。我問他「你的意思是什麼？」他說「我們為何不號召權
地成千上萬的⼈加入？」我開始想，「天啊，我從來沒這樣想過」然後Jana也在會
議中，他說「我才剛從Asbury回來，有許多電視台在現場轉播，我也認識了這些媒
體的⼈，知道可以如何透過媒體傳播出去」雖然他已經有了媒體轉播15年的經驗，但
他說「我現在有更多的連結，可以更有效地做全球的轉播」我說「這想法很酷沒錯，
但我們在屬靈⾝量和權柄上能帶領列國的禱告領袖屈指可數，慶祝四⼗週年這個主題
只是IHOP⾃⼰的事，我不想要列國禱告領袖來只是參與我們IHOP的節⽬。除非這個
全球禱告聚集具有能激發與列國領袖同⼯的意義。所以我禱告，如果有⼗萬⼈我們就
可以全球轉播，因為四⼗年前我們只有⼀千位參與。我就做了這個和基甸⼀樣的⽺⽑
的應證的禱告—明天我來開⼀個zoom線上會議徵詢列國禱告領袖的意⾒，看看他們
怎麼說。有兩位領袖是我特別想徵詢的，我請Steward去邀請他們上線，因為有些⼈
很忙碌，若沒有⾄少⼀天前通知是無法參加的。我告訴Steward「如果Lou Engle可
以上線，⽽且他如此這般回覆，如果跟Eric Watt同⼯的 Jason Hubbard也可以上
線，這兩位加上我跟其他⼗位，我們就認識許多的領袖。 
3/4 週六，當我下午兩點上線zoom會議時，Lou和 Jason 都在線上，Lou熱情地說
「我完全⽀持你們的領受，雖然我現在也在禁食禱告中，但我願意五⽉再做⼀次」他
不斷地說，「這會是歷史上的關鍵」，我很被他感動。他說，「我5/28會在聖殿上
南⾯的階梯上帶領聖餐，這是全球110個城市⼀億代禱者聚集既定的⾏程」（順帶⼀
提，我們還是會全⼒投入4/17為穆斯林禱告）Jana聽到要帶領全球⼀起領聖餐，他
說「喔我的天啊，我想我們可以透過媒體來完成這件事，我還不能保證，但讓我來打
幾個電話聯絡⼀下」他就聯絡了許多⼈。Jason 說「我可以保證，我和Eric拒辦的⼀
億⼈禱告聚集連結了5000個禱告網絡。有⼀位在印尼的領袖帶領⼀千兩百萬⼈，另
⼀位在非洲的領袖帶領⼀千萬⼈，他們都在我們的網絡中，我可以保證我認識的這些
領袖都會樂意參與這個禱告⾏動。我們都沒有做過這種事，但他們都是為這件事⽽預
備的」當然其他的領袖也都表⽰贊同，但這兩位的回應是我等候神給的⽺⽑證據。但
接下來我說，我必須要得到IHOP領袖團隊的同意。我不要在半推半就的狀況下舉辦
⼗萬⼈的聚會。我也可以不要聚集這⼗萬⼈，我們就辦IHOP⾃⼰的活動。所以我跟
Steward說，我們週⼀跟全職同⼯開個會，稍微分享這個異象，如果我在會議中接收
到的回應讓我有信⼼，我就有勇氣對外公開這個異象。雖然我們已經把網⾴都設置好
了，只差明天按鈕發布。但我說，不，我必須要知道你們的回應，因為這不只是回應
GBF服事，⼀天四個⼩時這麼簡單，我所要看⾒的是更激烈的更有歷史性的⾏動，若
我們的全職同⼯願意全⼼投入，我就有勇氣對外⾯的⼗萬名代禱者說，我們IHOPKC
有⼀個禱告殿，可以成為你們的⿎勵。他們會與我們同步敬拜禱告，但他們也會觀望
我們是否玩真的。他們會說「這些⼈是玩真的，已經第⼗五天了，他們還在持續中，
已經第⼗八天了，既然他們這麼認真，我們也要認真地禱告下去。」這是很關鍵的，
所以我必須先確認。 



明天是3/7，四⼗年前的明天我和鮑伯瓊斯⾒⾯，他告訴我我們將會在杜魯⾨的⼟地
上有24⼩時不間斷地有歌者與樂⼿敬拜禱告，感動以⾊列。我回答說「我從沒有在
為以⾊列禱告，我認為教會就是屬靈的以⾊列，我不知道你在說什麼」他說「你會明
⽩的」。但今年的3/7也是以⾊列的普珥節。通常普珥節是⼀個歡慶的節⽇，以斯帖
記記載，當時的波斯帝國中猶太⺠族將被滅絕，皇后以斯帖前去⾒波斯王，她去之前
要求所有猶太⼈要為此事禁食禱告，結果他們的性命被拯救了。所以這數千年來他們
有普珥節慶祝活動，變妝打扮、歌唱跳舞歡喜快樂。因為普珥節是根據希伯來曆，通
常在2-3⽉，但很少在3/7。我很在意這件事，因為我們的領受是要啟動以賽亞書62
的應許，晝夜為耶路撒冷呼求守望。但另外⼀個關鍵是，當我們這三週為耶路撒冷代
禱者被選召出來呼求時，將會是全球性的以斯帖時刻。因為當我們⼗萬⼈為⼀億⼈中
有⼀部分的⼈會被聖靈觸摸開始為耶路撒冷守望時，最終是為了以⾊列得拯救禱告。
為了以⾊列的屬靈得救，他們能看⾒他們的拯救Yeshua。同時這個拯救會持續下
去，因為這代表末後的外邦教會會與最歷史上最艱難的時刻與以⾊列⼀起站立，直到
世界的末了。所以當今年3/7普珥節慶祝以⾊列從要滅絕他們的敵⼈⼿中蒙拯救時，
以⾊列⼈都會在這天讀以斯帖記。我也⿎勵你們明天可以反覆地讀，是很精彩的故
事。末底改對以斯帖說4:14「此時你若閉⼝不⾔，猶⼤⼈必從別處得解脫，蒙拯救。
焉知你得了王后的位分不是為了現今的機會嗎？」15-16節「以斯帖就吩咐⼈回報末
底改說：『你當去招聚書珊城所有的猶⼤⼈，為我禁食三夜，不吃不喝；我和我的宮
女也要這樣禁食。然後我違例進去⾒王，我若死就死吧！』親愛的同⼯們，我們這21
天要進到王⾯前，我們將和其他⼗萬⼈⼀起呼求主觸摸那⼀億⼈的⼼，呼求主憐憫耶
路撒冷的⽇期速速來到。以斯帖說「死就死吧」，因為沒有王的選召不能隨便去⾒
王。當我想到40年我們執⾏21天禁食禱告時，我每天18個⼩時禱告，其他⼈⾄少12
⼩時禱告，我們幾乎是耗盡⾃⼰，這是非常付代價的。你會有財物損失、社交損失，
還有很多其他的損失。所以我先聲明，如果我們在這21天有任何損失，我會說那⼜如
何？這不過是很微⼩的部分「死就死吧」。但若在末後的⽇⼦，這⼀億個代禱者⼗多
年後長⼤成熟了將為以⾊列挺⾝守望，⽽那真正豐富終極的以斯帖時刻將會發⽣，我
們現在正在扮演催⽣的⾓⾊。這個五⽉將會是屬於我們的⼩⼩以斯帖時刻，因為這將
會要我們付上代價。我說「如果有損失就損失吧，沒什麼⼤不了」但主說「在天上的
光將會照耀」如果在四⼗年前21天禱告中有四五次聖靈超⾃然的造訪，我感覺今年的
21天將會看到⼀個軌跡的誕⽣。也許不⾒得是21天當中，但因為在我們當中有這21
天，當我們當中⼗歲的下⼀代⼗年後回顧，會說「爸媽，祖⽗祖⺟，謝謝你們」因為
他們會成為青年領袖，「謝謝你們，我們正走在這個軌跡之中，謝謝你們⼗年前種下
的！」以斯帖記第⼆章寫到，以斯帖被帶到宮中成為妃⼦，9節寫到她被恩待給她需
⽤的護膚美容。你們中間許多⼈過去10年、20年、25年是被呵護預備著，為著現今
的機會。現在正是我們進去⾒王的時刻了！即使我們在⾃然界中會失去體⼒或其他東
⻄，我們必定會有損失的，但有如何。主說，拯救會臨到以⾊列，⽽我要讓你參與在
其中。當我們5/28總結的時候，Jano聯絡眾多的影視媒體加入轉播，我們將會有個
盛⼤的慶祝。但我不要讓外界認為我們多厲害，我只想要成為傳遞耶穌與耶路撒冷的
信息的催化者。這將成為全地話題的催化劑。有些⼈會說「你們在做什麼？這⼀點也
不合乎聖經，太過頭了」其他⼈會挺⾝⽽出說「這是符合聖經的」，會有許多的對話



討論產⽣，也會有⼈說「我們想要為神⽽做，我們想要激動以⾊列⼈發憤，我們想和
你們⼀樣，甚⾄比你們做得更多」我們的下⼀代接下來五年、⼗年、⼗五年會說出這
些話，「你認為那個老頭（指畢邁可）在1983年和2023年做了什麼⼤事？等著看我
們做的」那些孩⼦將會是20-25歲，他們看著我們會充滿感恩，但他們會走得比我們
更前⾯。這就是我們「現今的機會」，阿們，阿們！ 


